

新城市議会傍聴記

地方
クリエイト
政治

伊藤 秀昭

④

秋に市長選と市議選を控えている新城市はいよいよ決戦の暑い夏を、そして決着の秋を迎える。張りつめた緊張感が議場にも漂っていた。

■市長選挙

山崎祐一氏は今年10月の新城市長選挙について、穂積亮次市長に率直に質問した。市長は「市民自治のまちづくりと、新東名時代のまちおこしの可能性を徹底して追求し、開花させるために、市民皆様の信認が得られるならば、引き続きこの道をまい進することに心え「これぞ穂

積市政と誇れる市政」を期待した。

■2020オリ・パラ
2020年の東京オリンピック・パラリンピックについて

から新城の将来像に言及したのは打桐厚史氏。産業振興部長は築き上げる新たな挑戦に向かいたいと

思います。市民の皆さんからの審判を仰ぐべく、きたる市長選挙に立候補することを決断いたしました」とキッパリ。

市長は「4期目に挑戦することが、私は課せられた市政への責任を果たすことに決断に至った」と述べた。

市長は「4期目に挑戦することが、私は課せられた市政への責任を果たすことに決断に至った」と述べた。

市長は「4期目に挑戦することが、私は課せられた市政への責任を果たすことに決断に至った」と述べた。

活力に満ちた「山の湊」を!

中65歳以上が加害者になったケースは30%弱であることも示した。

市では70歳以上の整区域の見直しや同

小野田氏は、対象者の避難行動の遅れにつながることや、避難所での対応、福

祉避難所の課題、乳幼児避難所の必要性など問題視した。それらの課題が緊急時には一気に必要となることを考えれば、対応力が問われて

■耕作放棄地
人口減少に伴い、現状を憂い、問題提起したのは鈴木眞澄氏。

■耕作放棄地
人口減少に伴い、現状を憂い、問題提起したのは鈴木眞澄氏。

■免許証返納
加藤芳夫氏は高齢者の交通事故対策と免許証返納について取り上げた。

■住宅ニーズ
山口洋一氏は新城市に住みたいと考えている、特に若者の高齢者や障がい者等の災害時要援護者支援について議論した。

■要援護者支援
柴田賢治郎氏は市の特色を生かした企業誘致策について質問した。

■企業誘致
柴田賢治郎氏は市の特色を生かした企業誘致策について質問した。

市では70歳以上の整区域の見直しや同

小野田氏は、対象者の避難行動の遅れにつながることや、避難所での対応、福

祉避難所の課題、乳幼児避難所の必要性など問題視した。それらの課題が緊急時には一気に必要となることを考えれば、対応力が問われて